

Estarán representadas entidades públicas y privadas de la Mancomunidad

## El Campo de Calatrava creará una asociación



**Oretania**

biliten nuestro desarrollo.

El futuro desarrollo de la comarca del Campo de Calatrava, las acciones a emprender y la mejor manera de encauzar las iniciativas, ha sido el objeto principal de la reunión de la Comisión Gestora de la Mancomunidad del Campo de Calatrava, reunida el viernes en el Ayuntamiento de Granátula. La Gestora tras debatir el futuro del desarrollo de la comarca, trató sobre el borrador de estatutos que permitirán la creación de la Asociación para el Desarrollo Sostenible del Campo de Calatrava, que será la entidad encargada de trabajar en ese campo.

Antonio García Rivero, presidente de la Mancomunidad del Campo de Calatrava, manifestó que ya es hora de trabajar en la estrategias que conduzcan al desarrollo de los municipios de la comarca; para ello es necesario acceder a proyectos y programas de la Unión Europea, que posi-

En este sentido la Mancomunidad del Campo de Calatrava que en la actualidad esta participando en los pactos comarcales para el empleo, ha determinado la creación de una asociación que sirva de convergencia y representación de todas la entidades públicas y privadas de la comarca, y que se ocupe de estudiar, potenciar y planificar el desarrollo sostenible de la zona.

La nueva asociación en la que se integrarán las fuerzas económicas y sociales de la comarca, no tendrá ánimo de lucro y su nombre será el de «Asociación para el Desarrollo Sostenible del Campo de Calatrava».

Los estatutos en los que trabajó el pleno de la Mancomunidad impulsora de la iniciativa, fueron redactados a fin de presentarlos a una próxima asamblea constitutiva que se celebrará en las próximas semanas.

Paralelamente a esta iniciativa, se están desarrollando en los pueblos

de la mancomunidad diversas reuniones en las que se ha pedido que los sectores y asociaciones locales se pronuncien sobre como se puede abordar mejor el desarrollo local en cada una de las localidades, a fin de contar con una documentación necesaria que facilite el trabajo de planificación sobre el futuro. Igualmente, también se irán creando los denominados Grupos de Acción Local que serán los dinamizadores de cuantas acciones, estudios y proyectos tengan que acometerse en cada zona.

En opinión de todos los representantes de la Mancomunidad de Municipios del Campo de Calatrava, ahora se están sentando las bases para lo que en un futuro próximo puede ser el camino que conduzca al desarrollo integral de esta comarca, para lo cual se va a intentar el tener acceso a alguno de los programas que la Unión Europea va a poner en marcha en los próximos meses.

Villarrubia de los Ojos

También se intenta mantener el nivel de agua en las charcas

## Rehabilitación del entorno del río Cigüela

El Ayuntamiento de Villarrubia de los Ojos está trabajando en la rehabilitación del entorno del río Cigüela. Para ello, se van a plantar 3.000 chopos y acacias en los márgenes del río, que discurre paralelamente al camino a Las Tablas de Daimiel, como se conoce en la localidad a este camino asfaltado.

En esta vía verde, que se va a habilitar para disfrute de los vecinos del municipio, los trabajadores muni-

cipales ya han plantado 1.500 árboles en tres filas y en próximas semanas se plantarán los restantes.

A este proyecto medioambiental se van a destinar casi 10 millones de pesetas procedentes de los fondos del Ministerio de Medio Ambiente que recibe Villarrubia por estar incluido su término municipal en el Parque Nacional de las Tablas. En total, se van a acondicionar cerca de cinco kilómetros para uso deportivo y para que los vecinos de la población puedan pasear

por el entorno.

Por otro lado, pero también dentro de la preocupación existente en el equipo de Gobierno de Villarrubia de los Ojos por el Medio Ambiente, existe otro proyecto que se ha presentado al Ministerio de Medio Ambiente en colaboración con la organización ecologista de este municipio ANEA.

Medio Ambiente ya ha dado su visto bueno y ha concedido 8 millones de pesetas para mantener el nivel de agua de las charcas de Villarrubia.

**El pleno municipal condenó con rotundidad el último atentado perpetrado por ETA**

## 20 viviendas de promoción pública

**Oretania**

La Corporación Municipal de Villarrubia de los Ojos inició el pleno ordinario de febrero con la rotunda condena del atentado perpetrado por la banda terrorista ETA que costó la vida al socialista Fernando Buesa y su escolta Jorge Díez. La sesión, celebrada en la noche de ayer viernes 25 y presidida por el alcalde Fernando García Santos, aprobó por unanimidad la cesión gratuita de una parcela de 2.000 metros cuadrados a la Junta de Comunidades para la construcción de 20 viviendas de promoción pública.

Tras la condena de atentando, se guardó un minuto de silencio en memoria de las últimas víctimas del terrorismo y en solidaridad con las familias de todos los fallecidos.

El pleno prosiguió con la aprobación de forma unánime de un expediente de cesión a la Junta de Comunidades de una parcela urbana de unos 2.000 metros cuadrados, para que la Junta de Comunidades construya 20



Fernando García Santos alcalde de Villarrubia de los Ojos

viviendas de promoción pública en la calle Lugo.

También por unanimidad salió adelante un expediente de petición de subvención a las Consejerías de Administraciones Públicas para adquirir diverso mobiliario con destino a las oficinas municipales.

Igualmente, se aprobó la solicitud de diversas subvenciones con cargo al Fondo Regional de Cooperación Local para el año 2000, que se dedicarán a financiar diversos proyectos que el Ayuntamiento va a acometer en los próximos meses.

El consenso reinó también al dar el visto bueno al expediente de

imposición de contribuciones especiales por obras de

pavimentaciones de calles con aglomerado en caliente incluidas en el proyecto del Fondo de Acción Especial.

Asimismo, se acordó por mayoría absoluta la creación de una ordenanza fiscal reguladora de la tasa por la prestación de servicios de la Báscula Municipal.

Por último, en el apartado de ruegos y preguntas los diversos grupos municipales formularon diversas preguntas relativas a la marcha de diversos proyectos y funcionamiento de distintos servicios municipales.

**Dr. Moisés Corrales Rodríguez**

**CARNET DE CONDUCIR  
PERMISOS DE ARMAS**

CONSULTA DE PSICOLOGÍA

**Avda. 1º de Mayo, 34  
Tel.: 926 410907**

**1ºB**

**HORARIO  
9 A 2  
16,30 A 21**